



Claudia presidenta



**RICARDO
CONTRERAS
REYES**

PASE DE ABORDAR

El arrollador triunfo de Claudia Sheinbaum despeja todas las dudas sobre los avances de la consolidación de la llamada Cuarta Transformación en el próximo sexenio, pues contará con una cómoda mayoría calificada en la Cámara de Diputados que le permitirá, junto con sus aliados, reformar la Constitución a su modo, sin trabas de por medio y sin dialogar con la oposición.

Existe la duda de cuál será su estilo de gobernar, tomando en cuenta que ha sido una fiel replicadora del mensaje del Presidente López y durante sus tres años de campaña prometió dar continuidad a los principales proyectos de la 4T.

En su mensaje del domingo a medianoche, donde se declara ganadora de la contienda, su tono sonó más conciliador, menos agresivo que el de su tutor.

Dijo que gobernará para todos, incluyendo a aquellos que no comparten los ideales de la Cuarta Transformación y que son simpatizantes de otras fuerzas políticas. Seguramente se refería a aquellos a quienes AMLO califica de conservadores, clasistas, racistas e hipócritas.

La medida de la Presidente Electa podría alentar a una transición más tolerante, pues hizo un llamado a caminar juntos por el sendero de la paz y la justicia. ¿Seguirá la política de "abrazos, no balazos"? La iglesia católica ya la felicitó y le pide una transición sin violencia.

¿Poder tras el trono? Claudia dice que no lo habrá; López dijo ayer en su mañana que platicará con ella para analizar la ejecución del llamado Plan C, donde pretende reformar al Poder Judicial a fin de los Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sean electos por el voto de la ciudadanía; y la Guardia Nacional esté adscrita a la Secretaría de la Defensa Nacional, entre otras.

López enviará las iniciativas el 1 de septiembre, cuando rinda protesta el nuevo Congreso General, y así pavimentar el camino transexenal del segundo piso de la 4T.

¿Se repetirá la nueva versión del Maximato, operado por el expresidente Plutarco Elías Calles hace casi 100 años, cuando impuso y manipuló a 4 presidentes? El tiempo nos dará la respuesta.

Comenzó junio y *Time Ceramics* aún no inicia sus operaciones. La empresa de origen chino inició en 2023 la construcción de su planta en el municipio de Emiliano Zapata, Hidalgo, con una inversión superior a los 3 mil 600 millones de pesos.

Recientemente, realizamos un recorrido por la planta donde Carlos Lomé, Gerente Comercial, comentó que ya está todo listo para el arranque de la fábrica de pisos y baldosas. El ejecutivo, quien residió muchos años en China, reconoce que han tenido importantes pérdidas económicas por el retraso de las actividades debido a la existencia de dos pozos de agua que no han sido explotados porque los derechos de concesión no han concluido su proceso legal. Dijo que Vidaur Mora, representante legal de la empresa, les ha garantizado que todo está en orden y que los permisos y concesiones faltantes estarán resueltos en los próximos días. Hemos intentado platicar con Vidaur y seguimos en espera de su respuesta, a través de un correo electrónico, para sentarnos a platicar con él a fin de conocer el estatus legal de la explotación legal del agua.

•Periodista.

Director de Pasaporte Informativo
www.pasaporteinformativo.mx

@PeriodistaRC